

Gutermuth-Stiftung feiert Richtfest für Doppelhaus in Friedrichshagen

50% der Mieteinnahmen werden für Krebsforschung genutzt



Bei gutem Wetter fand das Richtfest vom Doppelhaus in Friedrichshagen statt.

Foto: Schulte Bau

Vor einigen Tagen feierte die Alfred und Angelika Gutermuth-Stiftung Richtfest für ein Doppelhaus in Berlin-Friedrichshagen. Gebaut wird das Doppelhaus von einem der erfolgreichsten und kompetentesten Bauunternehmen der Region: Die Firma Schulte Bau aus Strausberg. Das neue Doppelhaus bietet bei Fertigstellung zwei Doppelhaushälften mit jeweils ca. 110 m² - 115 m² in bevorzugter und ruhiger Berliner Lage. Großzügige Fensterflächen sorgen für optimales Tageslicht in beiden Doppelhaushälften. Für die Bauherren war es eine Herzensangelegenheit, in dieses

Projekt zu investieren um mit den Einnahmen auch auf lange Sicht gesehen den Kampf gegen Leukämie weiter führen zu können. Der Zweck der Stiftung der Bauherren ist die Förderung der Wissenschaft und Forschung auf dem Gebiet der bösartigen Erkrankungen des blutbildenden Systems. „Wir werden 50% der Mieteinnahmen für die weitere Krebsforschung nutzen und bedanken uns für das ehrenamtliche Engagement unserer Unterstützer“ so Angelika Hartmann-Gutermuth und ergänzt: „Wir sind von der Beratung und Planung sowie dem reibungslosen Bauablauf und

den Abläufen vor Ort durch die Firma Schulte Bau sehr beeindruckt und hochzufrieden.“ Bereits für den Sommer ist die Fertigstellung geplant. PS: Wer jetzt seine Träume verwirklichen will, sollte sofort mit der Planung starten. Gern auch mit einem Besichtigungstermin bei einem unserer Bauherren.



Schulte Bau

Weitere Informationen:

Schulte Bau

Walkmühlenstr. 29a

15344 Strausberg

Tel. (03341) 420870

www.schultebau.com